
Info zur GR-Sitzung von heute: 
 
1. Pensionierung Gemeindearzt  
Unser Gemeindearzt Dr. Dechant hat  an den Gemeinderat ein Ersuchen um 
Versetzung in den dauernden Ruhestand ab 1.7.2014 gestellt. 
Der gesamte Gemeinderat stimmt dem Ansuchen zu. 
  
2. Mietvertrag Arzt 
Wie bereits in den früheren Gemeindezeitungen berichtet, nimmt Dr. Dörfler mit 1.7. 
den normalen Ordinationsbetrieb mit der Hausapotheke in der Volksschule auf.  
Der Gemeinderat beschließt einstimmig den Mietvertrag für die Ordinationsräum-
lichkeiten.   
  
3. Pachtvertrag Helmel 
Die Familie Helmel Thomas und Eva hat die Grünfläche, welche im Sommer auch als 
Liegewiese beim Seebachbad genutzt wird, erworben.  
Freundlicherweise stellen sie auch weiterhin einen Teil der Fläche zu einem 
Anerkennungszins den Badegästen zur Verfügung. 
Der gesamte Gemeinderat stimmt der diesbezüglichen Vereinbarung zu. 
  
4. Dienstbarkeitsverträge Kanal/Wasser 
Sowohl die Kanalarbeiten im Bereich Holzapfel/Sulzbach sowie die Errichtung der UV-
Anlage im Schlögelberg sind abgeschlossen. 
Der Gemeinderat beschließt die diesbezüglichen  Dienstbarkeitsverträge mit den 
Grundstückseigentümern einstimmig. 
  
5. Auftragsvergabe Kanal Weißenbach  
Da seitens der Straßenmeisterei die B25 im Bereich Weißenbach saniert und 
asphaltiert wird, muss ein Teil des Kanals in diesem Straßenbereich bereits jetzt ver-
legt werden. 
Nach einer Ausschreibung vergibt der Gemeinderat einstimmig den Auftrag an die Fa.  
Enöckl, Lunz. 
  
6. Teilnahme Kulturpark Eisenstraße-Ötscherland Leader-Periode 2014-2020 
Um auch weiterhin Fördermittel in Anspruch nehmen zu können,  beschließt der 
Gemeinderat einstimmig die Teilnahme am Leader-Programm des Kulturparks von 
2014-2020. 
  
7. Bestellung Kassenverwalter- 
     Stellvertreterin  
Frau Seis Maria wird einstimmig zur neuen Kassenverwalter-Stellvertreterin bestellt.  
  
 
 



8. Wildbachverbauung-Sofortmaßnahmen Hochwasserschäden-Gemeindebeitrag 
Aufgrund der großen Hochwasserschäden im Oberen Ybbstal wurde eine 90%ige 
Förderung der Sanierungsmaßnahmen zugesagt. Der Gemeinderat beschließt 
mehrheitlich den erforderlichen Beitrag der Gemeinde in Höhe von 10% der bereit-
gestellten Geldmittel.  
  
9.Weitergabe von Fördermittel an den Verein Gemeindeverband Ybbstalradweg 
Für den Bau des Radweges erhält der Verein Gemeindeverband Ybbstalradweg 
Förderungen des Landes NÖ sowie der Ecoplus. Diese Förderungen können nur über  
die Gemeinden an den Verein ausbezahlt werden. 
Der Gemeinderat beschließt mehrheitlich, dass die bei der Gemeinde einlangenden 
Fördermittel sofort an den Verein Gemeindeverband Ybbstalradweg weitergegeben 
werden.   
  

 


